



## une journée à Saintes pour les latinistes !

publié le 26/05/2024

Le 7 mai dernier, Le patrimoine de la ville de Saintes dévoilé aux élèves latinistes de Brioux sur Boutonne

*Descriptif :*

Monsieur Fovet, professeur de latin, accompagné de deux professeurs de Lettres, Mme Blondeau et Mme Paoletti, ont fait découvrir aux élèves le patrimoine gallo-romain de la ville de Saintes

Le 7 mai dernier, les élèves latinistes de 5e, 4e et 3e ont eu l'occasion de découvrir la ville de Saintes et son patrimoine, patrimoine en grande partie gallo-romain ; la ville de Saintes, autrefois appelée Mediolanum, était la capitale de la province de gaule Aquitaine et les élèves ont pu découvrir l'arc de Germanicus (qui n'était pas dédié qu'à Germanicus, d'ailleurs), le musée archéologique, les ruines des thermes de Saint-Saloine. Ils ont aussi bénéficié d'une visite guidée des arènes et se sont promenés dans la ville à la découverte d'autres monuments remarquables. Les accompagnateurs ont, pour leur part, eu droit à des élèves agréables et motivés, et - miracle ! - le soleil était presque de la partie !







